



宮崎 県連 時報

(第149号)
編集兼発行
宮崎市佐土原町
下那珂 1382-7
宮崎県空手道連盟
広報企画委員会
TEL/FAX0985-73-7751

世界の大庭銅メダル

2021 WKF 世界空手道選手権大会・パラ世界大会

11月12日成田発、選手、コーチ、役員、トレーナー、映像（合計37名）今回はコロナ禍により今までと違った世界大会となつた。会場はシャトルバスで約30分。砂漠の中にあり廻りを縁で覆つた巨大なドームである。「1ℓのガソリンより1ℓの水が高いよ」現地で働くインド人が真白い歯を見せた。今回の大会はWKFの方針で当日出場する選手、コーチ、トレーナーしか会場に入れない。日本チームも応援に行けない日が続き予選の詳しい情報が分からぬ日が続く。会場には観客もなく、応援の入場が許されたのは最終日を含む3日間のみである。日本はLINEを繋ぎ会場の情報や連絡、注意事項等が各携帯に次々と入る。携帯が離せない必需品となつた。前回と比べ参加国が少ない（約100～110ヶ国）パラ参加国（27ヶ国）コロナ禍のためかアジアの参加が少ない。今回は直接試合を観ることが出来なかつたため、会場コーチ等からのLINE情報を報告します。*皆さんホテル外出、帰宅は必ずLINEでの報告が必要です。
 *明日出場の選手、コーチ、トレーナーは抗原検査をロビーにて行います。
 *開会式入場行進はなしとのことです。7時予定のバスに乗れなかつた選手がいます。（いかなる時でも動搖しないように、コーチ、スタッフは選手のサポートをお願いします）*毎朝の検温写真をトレーナーにLINEして下さい。
 *なんの情報もない、、、現場で確認するしかないな。
 *選手は足元も冷やさないように一アップ会場皆マスクしてませんー（日本はやってください）（監督）日本代表として「自信」をもちましょう。それぞれの戦いが日本の空手キッズの憧れ目標になります。自身でつかんだチャンスはやり切つて下さい。
 *中野軽量あと1kgです。勝ったー森選手メダルマッチです。中野選手メダルマッチです。
 *攻め技に旗が上がりやすいです。C2を取るタイミング遅いようだ。3ポイントは副審の同調が多い。上段グリは多少ずれていても旗が上がりやすい。
 *情報が入りました。掴み、投げの反則を取るよう審判団ミーティングがあつたようだ。
 *日本選手の映像今日中にNXアップします。ホテルケアで希望選手はトレーナーに連絡ください。
 内野選手一膝を捻り靭帯損傷の疑いが有ります。中野選手一左足甲負傷で関節捻挫の疑い。
 *抜けても過度な接触でも旗上がります。ドクター対応の頻度が非常に多いです。
 本選手一奥歯炎症で痛みが強い。
 森選手一人戦にて脳震盪でチエック、本人は試合の記憶がない状態。
 *宮原選手一決勝進出です。
 *団体組手男子3回戦一アゼルバイジャンに敗退。
 団体組手女子一準決勝1-1内容差で3位決定戦へ。
 *バス渋滞して到着遅れます。
 明日応援の選手はJAPANジャージです。
 *帰国時に必要なPCR検査を全員受けます。
 パスポート必要です。
 PCR検査シールはパスポートかIDに貼って下さい。
 会場ではシールチエックしています。
 *選手早めにアップしたいが





タクシー可能ですか。競技進行、対戦スケジュール送ります。*パラの情報があれば教えて下さい。映像提供431室にて適時行います。ホテルのケア部屋は練習可能ですか。*プロテスト用の550ドル、コーチに預けました。喜友名、大野ドーピングコントロールに行きました。*団体形男子一決勝進出。団体形女子一決勝進出。森選手一銅メダル。中野選手一銅メダル 宮原選手一金メダル。喜友名選手一金メダル。大野選手一銀メダル。21日の最終日、9:00パラ競技から始まりました。視覚障がい者部門10ヶ国17名、今回から全員アイホルダーをつけ形を変えねばなりません。大庭選手は足元のマットつなぎ目を探れない。緊張で演武線までが遠い。Aパート1回戦（観空小ー1位）2回戦（雲手ー2位）となり、惜しくもBパートとのメダルマッチに入る。3位決定（莊鎮ー3位）大庭選手一銅メダル団体形の決勝一男子、女子ともに相手はスペイン。日本形は男女ともに（雲手）分解の強さも圧巻のパフォーマンスを見せた。団体形男子一金メダル。団体形女子一金メダル。団体女子組手一メダルマッチで敗退。世界大会6日間の全てが終了した。帰国後11月23日～12月3日の間、全員が成田ホテルでの隔離です。日本は初めて出場する若い選手が多かった。良い経験をしたのではー。全日本大会、アジア大会にむけ隔離ホテルでの練習を監督が指示する。ドバイ出国時のアプリ、成田でのPCR検査、4つのアプリが入り、待機場所登録、健康状態報告、現在位置報告がはいり、毎日定期的にコールされ顔認証を行われた。パラ選手の技術が高くなりました。WKFパラ世界大会の認知度が上がったと考えます。今後も厳しい戦いになると覚悟しています。大庭選手は今回で4連続メダル獲得し日本の役目を果たすことができました。2012年パリ大会からのご支援金により今回の大会まで大庭選手の出場ができたことに深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

アラブ首長国連邦 ドバイ市JKFパラコーチ 深水憲一



作者：和Q

編集局長あいさつ

♪ジャ～ンボ ジャ～ンボ ジャンボ ジャンボ♪
というわけで、今年も残りわずかとなりました。
みなさんにとて今年はどんな年だったでしょうか。
私は春夏秋冬、相棒（孫）と楽しく遊びました。
来年はもっともっと遊ぶぞ～！

県連時報は来年もみなさんを元気にする機
関誌を目指し、ちょこっとだけ頑張ります。

